

























penyair, dan sastrawan serta membahas interaksi orang-orang tersebut dengan para tuan mereka, lebih-lebih para penguasa atau khalifah yang memimpin pada masanya. Kemudian kitab *al-Bidayah wan Nihayah* oleh Ibnu Katsir (1301-1372 M) cetakan I. Diterbitkan di Riyadh oleh penerbit Dar al-Wathan pada tahun 1422 H/2002 M. Kitab ini membahas tentang kisah para sahabat pada masa Khulafaur Rasyidin dimulai dari masa kekhalifahan Abu Bakar Ash-Siddiq, kemudian masa kekhalifahan Umar bin Khattab, kemudian masa kekhalifahan Utsman bin Affan, kemudian masa kekhalifahan Ali bin Abi Thalib, kemudian masa kekhalifahan Hasan bin Ali, hingga proses terjadinya penyerahan kekuasaan kepada Muawiyah bin Abi Sufyan pada tahun al-Jamaah. Kemudian penulis juga menggunakan sumber yang secara umum mendapat pengakuan dalam penulisan sejarah, yaitu karya al-Thabari (839-923 M), *Tarikh al-Umam wa al-Muluk*, kitab ini membahas tentang sejarah atau kisah para sahabat beserta khalifah-khalifah dan semua kisah atau tragedi yang terjadi pada masa khalifah setelah Nabi Muhammad meninggal.

Dan menggunakan sumber sekunder yang berasal dari beberapa literature buku, jurnal, artikel, yang ada kaitannya dengan penulisan ini baik yang berbahasa Indonesia, Arab, dan Inggris. Sumber-sumber yang penulis gunakan adalah *Sejarah Peradaban Islam*, *Sejarah Islam*, *History Of The Arabs*, *Islam di Kawasan Kebudayaan Arab*, *Ensiklopedi Sejarah Islam*, *Sejarah Kebudayaan Islam 1, 2*, yang peneliti dapatkan dari perpustakaan Fakultas Adab dan Humaniora dan perpustakaan pusat UIN Sunan Ampel Surabaya, kemudian buku-buku milik pribadi.





pondasi bagi bab-bab selanjutnya, karena dalam bab pertama segala hal yang berhubungan dengan penulisan skripsi ini diatur.

Bab dua, penulis mencoba menjelaskan tentang perkembangan sejarah Dinasti Bani Umayyah. Untuk bisa menggambarkan bagaimana sejarah lahirnya Bani Umayyah secara jelas, maka perlu dijelaskan dalam sub bab tentang latar belakang lahirnya Bani Umayyah. Kedua, para khalifah Dinasti Bani Umayyah. Menjelaskan para khalifah Dinasti Umayyah periode awal hingga periode akhir. Ada beberapa khalifah Dinasti Umayyah sejak periode awal yang menggambarkan gaya hidup hedonisme pada waktu itu. Ketiga, kejayaan atau kemajuan Dinasti Umayyah yang memuat ciri-ciri menonjol antara Dinasti Umayyah dan kemajuan-kemajuan dalam sejarah peradaban Islam.

Bab ketiga berusaha menguraikan tentang apa yang mendorong para khalifah Bani Umayyah bergaya hidup hedonis. Berkaitan dengan pembahasan ini maka diuraikan dalam sub bab; pertama, pemaparan mengenai pengertian hedonisme dan pemimpin, yang dilangsungkan dengan factor yang mendorong para khalifah Bani Umayyah bergaya hidup hedonis.

Bab keempat, menjelaskan mengenai pengaruh hidup hedonis di kalangan khalifah terhadap kelangsungan Dinasti Bani Umayyah. Berkaitan dengan pembahasan tersebut maka akan diuraikan dalam sub bab; pertama, pengaruh hedonisme terhadap kalangan Dinasti Bani Umayyah. Kedua, kemunduran dan hancurnya Dinasti Bani Umayyah.

Sedangkan pada bab lima yang merupakan bab terakhir dalam penulisan skripsi ini, akan menjadi bab penutup. Pada bab ini akan diuraikan kesimpulan

